
 
 

Tischtennisabteilung 

Protokoll der Mitgliederversammlung am 16.04.2024 
Beginn: 19:22 Uhr, Ende: 20:03 Uhr 

Protokollführer: Luca Zipf 

Anwesend:  

Rolf Meyer Ronny Köhler Thomas Wiecek 
Luca Zipf Johannes Haug Claas Kiesewetter 
Pekka Schäfer-Schneidert Heide Weber-Pech Frank Essmann 
Norbert Button (19:38 Uhr)  Zuschauer: Sascha Adams 

 

1. Begrüßung vom Abteilungsleiter Thomas Wiecek und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Die Tagesordnung wurde genehmigt 

3. Berichte vom Vorstand 

Thomas Wiecek berichtet vom Sportlichen der Herrenmannschaften: Die 1. Herren hat diese 

Saison den 6. Platz in der 2. Bezirksklasse erreicht und hält somit die Klasse. Die 2. Herren 

musste zum Start der Rückserie leider abgemeldet werden. 

Ronny Köhler berichtet vom Sportlichen im Jugendbetrieb: In die Saison ist die 

Jugendabteilung mit drei Mannschaften gestartet, dabei haben sich die Jungen-U19 für die 

Meisterrunde qualifiziert und am Ende den 4. Platz belegt. Die Jungen-U15 haben in der 

Hinrunde den 5. Platz belegt, mussten nach dem Start in die Rückserie aber leider aufgrund 

von vier Abgängen zurückgezogen werden. Die Jungen-U13 haben das höchste Potential, 

diese haben sich nach Platz 2. in der Hinrunde für die Meisterrunde qualifiziert und haben 

unter den besten 6 Teams im Landkreis Diepholz abschließend den 4. Platz belegt. 

Ronny Köhler berichtet weiter vom Haushalt: Das Budget des vergangenen Jahres für die 

Abteilung Tischtennis lag bei 3100€. Dafür wurden 1500€ für den Übungsleiter Ronny Köhler 

ausgegeben und 1600€ für Melde- und Startgelder. Darüber hinaus wurden neben kleineren 

Materialien, wie beispielsweise Tischtennisbälle, 10 neue Banden für 385€ und ein 

Bandenwagen für 350€ gekauft. Außerdem wurde eine Tischtennisplatte an die KGS verkauft, 

woraufhin dem eigenen Bestand eine neue Tischtennisplatte hinzugefügt wurde. Die 

Differenz schlug mit 500€ zu Buche. Dementsprechend hat die Abteilung Tischtennis ihr 

Budget um ca. 1200€ überzogen. 

4. Rolf Meyer beantragt, den Vorstand zu entlasten: Dies wird einstimmig angenommen. 

5. Rolf Meyer beantragt, Thomas Wiecek erneut als Abteilungsleiter einzusetzen: Die 

Wiederwahl fällt einstimmig aus, Thomas Wiecek nimmt die Wiederwahl an. 

Thomas Wiecek beantragt, Luca Zipf als zweiten Vorsitzenden einzusetzen: Die Wahl fällt 

einstimmig aus, Luca Zipf nimmt die Wahl an. 

6. Ronny Köhler und Thomas Wiecek berichten zum geplanten Sommerfest: 



 
 

Das Sommerfest soll am Samstag, den 08.06.2024 von 9 bis 17 Uhr stattfinden. Dazu hat die 

Tischtennisabteilung die Halle Jahnstraße zur Verfügung. Ronny Köhler hat bereits Kontakt 

zur Boule-Gruppe aufgenommen, welche einen Pavillon neben der Halle hat. Die Leitung der 

Boule-Gruppe hat die Nutzung des Pavillons bereitwillig erlaubt und zusätzlich noch Bänke 

und Tische angeboten. Das Sommerfest soll mit Vereinsmeisterschaften der Jungen-U13 und 

-U19 und der Schul-AG starten, wobei jedes Kind einen Pokal oder eine Medaille erhalten 

soll. Gegen 11 Uhr soll dann ein Eltern-Kind-Turnier folgen. Sollten sich zu diesem Turnier 

nicht genug Personen anmelden, ist alternativ ein Freundschaftsspiel gegen eine Mannschaft 

aus Kirchweyhe angedacht. Um 13 Uhr Findet dann ein Training für alle Kinder mit dem 

Tischtennislehrer Sascha Greber und Christian Tamas statt. Ab 14 Uhr soll dann ein 

gemeinsames Grillen neben der Halle und Kaffee & Kuchen stattfinden. Um 15 Uhr sind 

entweder Herren-Vereinsmeisterschaften oder, bei zu wenig Beteiligung, ein 

Freundschaftsspiel gegen TuS Varrel geplant. 

7. Rolf Meyer berichtet zum geplanten Umzug in die Halle Birkenstraße: 

Die Tischtennisabteilung soll mit ihren freitags-Trainingszeiten schon vor den Sommerferien 

in eine Hälfte der Halle Birkenstraße umziehen, dazu habe die Abteilung bereits Zustimmung 

signalisiert. Dies sei aufgrund der Leistungsturner notwendig, welche die Hallenzeiten in der 

Jahnstraße benötigen. Die KGS-Halle 2 soll ab den Herbstferien fertig sein, sodass der 

Schulbetrieb wieder dorthin umziehen kann. Daraufhin müssten noch kleinere Schäden in 

der Halle Birkenstraße ausgebessert werden, weshalb die Tischtennisabteilung erst vor 

Weihnachten in die Halle Birkenstraße umziehen könne und somit ab 2025 vollends in der 

neuen Halle ansässig sein soll.  

Auf Nachfrage durch Thomas Wiecek, mit welcher Sportart in der zweiten Hallenhälfte zu 

rechnen sei, erklärt Rolf Meyer: Es stehe noch nicht fest, welche Sportart gleichzeitig in der 

zweiten Hallenhälfte trainiert, ihm sei jedoch bewusst, dass dies keine lärmintensive Sportart 

sein soll. Dies befindet sich jedoch noch im Planungsprozess und werde mit der 

Tischtennisabteilung noch im Detail abgesprochen. 

Ronny Köhler bittet Rolf Meyer um zwei weitere Schlüssel/Transponder für die Halle 

Birkenstraße, da die Abteilung Tischtennis derzeit nur einen Schlüssel/Transponder zur 

Verfügung hat.  

Abschließend weist Rolf Meyer auf die Möglichkeit hin, sich günstig Sportgeräte und 

ähnliches, wie z.B. Schwarzlicht oder Zorb-Bälle, beim Kreissportbund ausleihen zu können. 

8. Siehe Punkt 3) Berichte vom Vorstand 

9. Mannschaftsaufstellungen Hinrunde: 

Thomas Wiecek weist daraufhin, dass eine Besprechung der kommenden Aufstellungen 

aufgrund der noch nicht abgeschlossenen Wechselfristen aktuell nicht zielführend wäre. 

Ferner berichtet er, dass für die nächste Saison drei Herrenmannschaften gemeldet werden 

sollen. Während die 2. Und 3. Herrenmannschaft aufgrund der Änderung der 

Mannschaftsgröße in der Kreisliga und darunter, kommende Saison in Vierer-Mannschaften 

antreten müssen, tritt die 1. Herrenmannschaft aufgrund der Zugehörigkeit zur 2. 

Bezirksklasse erneut in einer Sechser-Mannschaft an. Die dritte Herrenmannschaft soll 

gemeldet werden, um nicht erneut zu viele Personen in der zweiten Mannschaft gemeldet zu 

haben und, um die Jungen der aktuellen U19 in den Herrenspielbetrieb integrieren zu 



 
 

können. Es wird noch einmal explizit darauf hingewiesen, dass die dritte Mannschaft dann in 

der niedrigsten Spielklasse gemeldet werden müsse. 

10. Sonstiges: 

Heide Weber-Pech berichtet, dass Otto Kähler im Januar gestürzt sei, woraufhin sich ein 

subdurales Hämatom gebildet hätte, welches vor Ostern operativ entlastet werden musste. 

Otto müsse sich deshalb aktuell erholen. Die Abteilung möchte Otto ein Genesungsgeschenk 

machen. Heide möchte eine Karte besorgen, weitere Absprachen diesbezüglich sollen folgen. 

 


